



厳しい暑さが続いていますが、いかがお過ごしでしょうか。

夏の風物詩といえばお祭りですよね！ 今月の「広報ねやがわ」と一緒に寝屋川まつりの広報紙は届きましたか？ 恒例の盆踊り大会や各種ステージはもちろんですが、なんと今年は5年ぶりに「光の演出ショー」を24日、25日の両日に実施します。今からとても楽しみですね。

遠いサハラ砂漠の砂が寝屋川市に！

“世界で最も過酷なマラソン”と言われる「第38回サハラマラソン2024」に参加し、完走された市在住の柾木（まさき）謙吾さんが報告に来てくれました。

サハラマラソンは、サハラ砂漠を7日間で約250km、荷物を全て背負って自給自足で奔走する過酷なレースで、お話の中からも厳しさがひしひしと伝わってきました…。

最後には貴重な“サハラ砂漠の砂”で作られた砂時計をプレゼントしていただきました。日本の砂とはどこか違う、厳しい環境を彷彿（ほうふつ）とさせる風合いを感じます。市長室で大切に保管させていただきます！



夏に凶暴になる あの昆虫から身を守る

春から秋ごろまで活動するスズメバチは、夏に凶暴性が増すと言われています。もしも「巣」を見かけたら、むやみに刺激してはいけませんが、住宅や日常的に人が出入りするところの近くに巣があると、とても困りますよね。そんなときは、市が実施する「スズメバチ営巣駆除業務」で、駆除のお手伝いをすることができるかもしれません。

自分や、大切な人たちが被害を受ける前に、ぜひご相談くださいね。



♪なめたらあかん～

「♪は・か・た・の・しお！」や「♪なめたらあかん～」のメロディー、皆さんも一度は耳にしたことがあるのではないでしょうか。実はこれらの有名なCMソングの生みの親でもある作曲家の浦田博信さんが市にお住まいの縁があり、市長室へ来てくれました。

数秒で耳に残るメロディを次々と生み出す浦田さんは「秒殺」の作曲家として知られ、広報ねやがわ5月号でもご紹介しています。

浦田さんのウクレレをお借りしたのですが、このまま2人で「浦田メロディ」を口ずさんでしまいそうな…これを読んでる皆さんもそんな気持ちになりませんか？（笑）

